
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩宿駅周辺 

まちづくりワークショップ 

◆第 2回岩宿駅周辺まちづくりワークショップを開催しました！ 

発 行：令和 4年９月 

第 2 回 

第 2 回ワークショップは、まず第 1 回ワークショップの内
容の振り返りを行いました。その後、第 1 回目と同様に前橋
工科大学の森田教授の進行のもと、第 1 回目の内容をもとに
事務局が作成した整備方針図についてグループワークを行い
ました。 
グループワークでは、第 1回目と同様に 4 つのグループに分かれ、岩宿駅を核とした総合的なまち

づくりに向け、整備方針図の内容の深掘りやより良くするためのアイデア出しを行いました。その後、
「優先して取り組むべき事項」の整理や「どんなまちになったら良いか」について各グループで話し
合って意見をまとめ、最後には全参加者の前で発表を行いました。 

日 時：令和 4年 8月 18日（木） 

18:00～20:00 

場 所：笠懸公民館 

参加者：24名 

◆お問合せ◆ みどり市 都市計画課 都市計画係 

〒376-0192 みどり市大間々町大間々1511番地 TEL 0277-76-1903／FAX 0277-76-1951 

発表の様子 グループワークの様子 

◆グループワーク・発表（18:30～19:45） 

 

 

 

 
 
 

グループA グループB 
 

「駅周辺まちづくりでできること、したいことを考える」 

グループワークの結果、各グループから様々なアイデアや、意見が出まし
た。その内容を各グループで、「優先して取り組むべき事項」、「どんなまちに
なったら良いか」の視点でまとめました。 

 

①岩宿駅に求めること 

 駅の滞留機能の向上（待合室にエアコンなど） 

 イベントを実施する際に岩宿駅の装飾を行う 

②駅周辺の魅力アップ 

 歩きやすい道路整備（駅からグラウンド、阿左

美沼） 

 桐生地方卸売市場を道の駅に 

 阿左美沼の整備（サイクリング）、みどり

（Green）の多い景観を生かす 

 

道路整備で、誰もが安心・安全に使える環境へ 

誰もが安心して歩け、サイクリングできる広い道

Green・みどりあふれるまち 

優先して取り組むべき事項 

どんなまちになったら良いか 

①岩宿駅に求めること 

 駅舎に勉強スペース、エアコン、宅配ロッカー

を設ける 

 子供と高齢者とのコミュニティスペースに 

 南口改札をつくる、南口の開発を進め道の駅に 

②駅周辺の魅力アップ 

 子供の安全を考え道路拡幅を優先するべき 

 水上アクティビティや親水公園をつくる 

 「日本一」といった話題性のあるものを見つけ、

SNSで発信、拡散するべき 

優先して取り組むべき事項 

南口の開発、子供たちの安全、駅舎での学習スペース 

どんなまちになったら良いか 

「日本一の○○」を目指す、なっからあついまち 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

この後（第 3回以降）の進め方 

事務局対応 

5 月 
6 月 
7 月 
8 月 

9 月 

10 月 

11 月 

12 月 

1 月 

2 月 

3 月 
駅周辺整備計画の 

とりまとめ 

パブリックコメント 

第 3 回 ＷＳ 

第 4 回 ＷＳ 

第 1 回・第 2 回 ＷＳ 

ワークショップ（ＷＳ） 

今回はここです。 

アンケートの実施 
整備方針図 

駅周辺整備計画案の作成 

方針とりまとめ 
↓ 

駅周辺整備の基本機能 
の検討 

駅周辺整備のパターン検討 
（3パターン） 第 4 回は 11 月 24日（木） 

「駅周辺整備の 3パターン」
について 

第 3 回は 9月 29日（木） 
「駅周辺整備の基本機能」に
ついて 

森田先生からのコメント 

 
 

 
 

 
 
 
 

グループC 
 

グループD 
 

みどり市のホームページでも、岩宿駅を核とした総合的なまちづくりに関
する情報を提供しています。右のQRコードを読み取ってご覧ください。 

QRコード 

都市計画というものは、「何年先までに行う」という期間が決まっていて、一般的な都市

計画の目標は 20年先です。これが 20年でできないこともあるし、その中間ぐらい 10

年先、あるいは 2、3 年先と分けて計画を立てていきます。今回出た意見をまとめなが

ら、みどり市の都市計画をどんどん盛り上げていきたいと思っています。 

A～Dグループの意見として、「南口の改札開設・駅舎全体のバリアフリー化・子供さん

の安全を含めた駅周辺地域の道路の安全対策・桐生地方卸売市場の活用」といったもの

が各グループ共通して意見として出ていましたね。 

 

まちづくり全体について 

 上位計画含め市民の意見を反映してほしい 

 都市計画を見据えたまちづくりを!! 

 笠懸の自主・自立の精神を大事に 

①岩宿駅の拠点機能の強化 

 障がい者にも配慮したバリアフリー化を 

 駅の位置付けを含めてにぎわい創出は慎重に 

 自動車の利用を便利に（乗り入れ・駐車場） 

 南口の開発も視野に 

 学生の利便性を考慮しては 

②安全・快適な道路・交通ネットワークの形成 

 歩行者や自転車が歩きやすい安全な道路を！ 

 施設（駅含む）への経路の安全確保 

目の前の課題への対応→安全・安心 

優先して取り組むべき事項 

①岩宿駅や駅周辺の整備 

 北口広場を大きくしてほしい 

 駅待合室の快適性を向上して欲しい（冷暖房等） 

 橋上駅に！ 

②地域資源の活用と交通ネットワーク形成 

 桐生地方卸売市場を一般市民も使えるようにで

きないか（地産地消のレストランなど） 

 拠点間をレンタサイクルや電動キックボードで

移動できるようにならないか 

駅のバリアフリー化、踏切の安全確保 

優先して取り組むべき事項 

どんなまちになったら良いか 

ゆったりと場と歴史をつむぎ、住む人、 

訪れる人が健幸になるまち 

パブリックコメント 


